
I, MUNCIPALIDAD DE LOTA
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ACTA N.02212018
RELAII6N CONCEJO
MUNICIPAL DE LOT A, O7/08/2018
HORARIO 10:00 A 13:30 HORAS

TABLA DE MATERIAS

l.- Aprobaci6n actas anteriores
2.- Correspondencia
3.- Varios

DESARROLLO Df, LA TABLA

3.-
3.1.- Sr. Carlos Oyarce:
a.- Consulta por Ia casa donde funcionaba la Egis Municipal que lleva 2 meses cerrada lSe
esta pagando arriendo?
b.- A la fecha no se hace la demarcaci6n de la Feria Libre de Lota
c.- Expresa preocupaci6n pot cuanto aun se venjaurias de perros en la comuna.

3.2.- Sr. Cristian Ramirez:
a.- Ayer fiscaliz6 algunos colegios como por ej. La Baldomero Lillo y pudo constatar
graves daffos que amenazan peligro. Le gustaria saber que labor estri cumpliendo el Enc. de
Prevenci6n de Riesgos.

Hay rejillas colgando, la mayoria de las salas
no cuentan con calefacci6n con lo que se estii atentando contra los derechos de los niios.-

Habria 19 estufas operativas pero dafradas lo
que genem recalentamientos.-

La humedad y filtraciones en ese colegio son
extemas, hay cables de electricidad sin protecci6n, falta de vidrios, salidas de emergencia
no habilitadas.-

Se ha informado al DEM y nada se ha hecho.-
Por ello pidi6 un informe de la planificaci6n

del o los prevencionistas de riesgos contratados, incluso se contrat6 un ayudante del
prevencionista y no se estii haciendo nada.-
b.- Tambidn le gustaria saber que se ha hecho con el anexo del Liceo, donde les llega el
agua a los pies y no tienen como calefaccionarse los guardias que protegen el recinlo.

I{ay quejas del personal por respuesta que les
hahia dado eljefe de gabinete, la cual no habria sido acorde a su funci6n.-

Solicita a concejal Sra. Tamara Concha pueda
convocar a una reuni6n de comisi6n de educaci6n y convocar al Jefe de gabinete.-
c.- Cancha La Playa, necesitan reuni6n con ESSBIO.

La responsabilidad social empresarial no es tal
ya que esta empresa hace tiempo que esta instalada ahi generando dafros especialmente de
los accesos.

Los pobladores piden nueva reuni6n.-
d.- Quiere saber sobre el pago de las subvenciones a las dos Asociaciones de Fitbol.-

3.3.- Sra. Eduvina Unda:
a.- Aclara que el no haber otorgado a Ia fecha la subvenci6n a la Asoc. De Fftbol de Lota
bajo, no depende del Municipio sino que de la organizaci6n que tiene rendiciones
pendientes y ya se han obsewado por segunda vez.-
b.- Respecto del Taller de Mujeres de Colcura, se reuni6 con la comunidad cat6lica quien le
manifest6 malestar dado que los domingos camino a misa tienen que ver a los futbolistas
cambiiindose vesfuario a vista de todos. Es necesario un carnarin.



c.- En calle Galvarino hay dos casas desocupadas por afios y la
una de ellas p:ua acumular escombros y basura. Tambien
delincuencia.
d.- Taller Pablo Neruda est6n preocupados por el tema de la
terrenos de Carcoop y por eso no pueden postular.
e.- Capilla San Miguel de Colcura tienen la obra terminada
como para poder hacer otro comedor.

empresa Claro Vicu a us6
han servido para albergar

subveircidn. Ellos est6n en

pero necesitan la recepci6n

3.4.- Sra. Tamara Concha:
a.- Sindicato de Recolectores de Basura est6n preocupados porque desconocen la licitaci6n.

estarian tistas las bases y se llamaria a una nhl;i##'*ttiso 
de que en 3 meses

b.- Expresa preocupaci6n por Ex Mineros que trabajaban en el parque y Chifl6n con sus
artesanias, quienes fuerol expulsados y amenazados por Ia Corporaci6n Baldomero Lillo de
que terminarian con ellos.-

A su vez manifiesta su malestar contra la
Corporaci6n, dado que ella est, abusando frente a lo cual cree que como concejo deberian
hablar con Corfo para que se adopten las medidas que el caso requiera.-

solidaridad para con todos estos trabajadorerPor 
lo mismo entrega todo su apoyo y

c.- Farmacia Popular. Ella hizo muchas propuestas como extender el hora o de atencidn y
nada se ha hecho.-

Hubo un robo y nada se ha sabido.-
Solicit6 a DAS informaci6n y no le ha llegado.
Informa que convers6 con Alcalde Jadud quien

le dio a conocer que han hecho convenios muy importantes que les permite obtener pricios
muy bajos en los medicamentos.-

farmacias.-
Seria bueno incorporarse a la asociaci6n de

No han recibido insumos. no se han hecho
taller se gotea y no lo pueden ocupar porque trabajan

Que el DEM tome conciencia y empiecen a

3.5.- Sr. Alejandro Cartes:
a.- Da la palabra a vecino de Pob. Villa El Trebol (Sr. pablo Seguel)

sido dejados de lado por las auroridades y sosd,ian:iln*r:"periodos 
anteriores han

Necesitan un container donde tirar la basura.
Se deben mejorar los accesos, les gustaria saber

si se va a asfaltar el acceso principal.
Cuentan con un pil6n, pero no tiene la fuerza

necesaria como para abastecer a todos. Se hace necesario contar con uno miis.
Tienen dos canastillos de basura construidos

por el mismo pero el cami6n de la basura cuando retrocede los ha ido destruyendo.-
b.- Le lleg6 planteamiento de los alumnos de la especialidad de Construcciones Metiilicas
del Liceo Industrial, donde el DEM habria suscrito compromisos que a Ia fecha no se han
cumplido.-

cambio de los extintores de aire. El
con electricidad.-

solucionar estos inconvenientes.
Ellos estdn siguiendo los conductos regularcs.-

c.- Centro de Madres El pro$eso. La Municipalidad se reuni6 con ellas y se suscribieron
algunos compromisos que no se han cumplido (cubiena. bafios, etc.).-

Sr. Alcalde pide a Enc. prog. de la Mujer ver
cumplimiento de los compromisos.-



3.6.- Sr. Iviin Roca:
a.- ?lantea tema de Kinesi6logo Alvaro Abarca del Cesfam de Lota Bajo quien fue
tmsladado el dia 19 siendo notificado de ello el dia anterior.-

al perjuicio quc sufren eros con el ,,,r*:':j"":1"01'loflilllffiIH:ffiYil:
enfermos de artrosis y tiene temor de que el programa no conlin[e.

5 a.nos. tue notincado verbarmen," , ououll fTj1:,:H:t:1ff:'Jn:I:::jltr:;
sanitada.-
b.-.EI envi6 una carta tiempo atrAs al Municipio la que no fue respondida y luego en una
sesi6n de Concejo recibi6 la respuesta de la presidenta de Confusam de Lota-

cerros reguen a ras 5 d" la,nud*gudu pu,u )!"XXi:ff:'JT;:'r:,T1,li,""li'":"" 
o" t'

den ias homs a los adultos mayores.
Ha habido mejoras como que a las 11 hrs. se

El pide que las horas se den durante la tarde
para evitar filas en las maflanas.-
c.- Baflos hiblicos de la Plaza de Armas tienen que estar adecuados y en perfecto
funcioaamiento.

condiciones.
No puede cobrarse $ 200 por bafios en maias

3.7.- Alcalde
a.- Administrador Municipal sobre casa de Egis indica que se traspasare pam el
funcionamiento de la DAS, pero no se ha cancelado el arriendo.-

Habia un problema de mandatos con el
arrendador (sucesi6n), pero ya se estii en condiciones de que se pueda hacer el traslado._

Sr. Roca dice que los gastos no los aprob6 el
Concejo porque eran muy elevados.
b.- Sobre demarcaci6n solo se espera mejore el tiempo.
c.- Sobre el canil municipal se envi6 a los correos la Ordenanza.-

Se explica los operativos realizados a la fecha
con la captura de 4 prerros lideres, la Secplan esta ehborando el proyecto que luego deberd
ser aprobado en el Concejo.-
d.- Se hace presente en la reuni6n don Luis SAnchez, prevencionista, Jefe de Finanzas DEM
(S) Don Miguel Poza y otros miis quienes reciben las inquietudes planteadas sobre el iirea
de educaci6n-

establecimienros de Ia comuna tienen carencisi; 
"r,lrll"ulii.. 

"*0""u 
que todos los

En todos ellos se han hecho levantamientos.
pero en definitiva se topa en la falta de recursos.

Sobre los calelactores se cuenla con un sislema
que por a.ffos no se mantuvo, lo que dai6 gran cantidad de calefactores.-

cvaluaci6n de los sistemas de careracci6n d":: rfj:*h fl',ff 
" 
jjXffi"":Tl' o" '

Se recuperaron 19 calefactores que
efectiyamente tienen problemas con los reguladores, lo que serii solucionado la pr6xima
semana por Lipigas.-

Se han pedido propuestas de calefacci6n.-
Sr. Alcalde pide se informe en detalle al

Concejo y por escrito de todo lo que hasta la fecha se ha efectuado.-
Se exige un plan de seguridad escolar, se estiin

fortaleciendo y creando los Comitds paritarios en todos los colegios.-
e.- Pide a Jefe de Gabinete se refiera a denuncia que hicieron en su contra al Sr. Ramirez
por las malas condiciones del Anexo. Segtn el Sr. Ramirez fue el dirigente don Robe(o
Salas quien expres6 el malestar por la respuesta del Sr. Valencia.-



reuni6n de comisi6n dudo qr" ru ot* pun" nsot"I;#ff',|;i".$il:te 
tema se pueda ve' en

y si tiene respuesta que ta enrregue " o"'i;^:""x',*.iq;';T"":".1"1i:l:i;'.:"xtl"j:
comisi6n.-

que se debe ser responsabre al recibir denun 
Sr' Felipe valencia valora el espacio y plantea

responsabre de sus alcances y por ero y si h3 r["fi","Hfi',:il:rJJi5:rfi:: "ff;:"Estd a disposici6n de conversar con las
peasonas.-

i- Aprovechando la presencia del Enc. de Cabinete le pregunta por la responsabilidad de
ESSBIO por la planta Elevadora de Aguas Servidas (Cancha La playa).

EssRJo en este momenro ro 
",,, ""*.-031'; "ti":Xt,ff[ ;T"f.*:: ;l $T:ffi::

haria la reuni6n con los pobladores.-

involucrados para formar ramesa de trabajo.:r' 
Alcalde pide invitar a todos los actores

g.- Sobre la subvenci6n a la Asoc. De Futbol, el 3 de agosto la Direcci6n de Control
informa observaciones a la rendicion de cuentas. Tienen que modificar unos cenificados
que deben ser en original y con fecha.

informaci6n a los dirigentes.
El martes de la semana pasada se entreg6 la

Respecto de la subvenci6n a la Asoc. De
Futbol de Lota Alrto, el proyecto viene para su aprobaci6n el dia de hoy.-
h.--Solicita a Enc. Programa de la Mujer atender tema de Taller de Capilla San Miguel.
i.- Solicita al Jefe de Secplan gestionar la posibilidad de camarines en Cancha Colcura._
j.- Administrador Municipal informa que el presidente del Sindicato de Himce no se ha
acercado a conve$ar con dl.

El 24 de julio estuvieron en una larga jomada
analizando las bases en Contraloria y actualmente la comisi6n se dividi6 para iraLajar la
pane tdcnica y la administrativa y salvar las observaciones formuladas por Contraloria.

Salvadas las observaciones se ingresan
nuevamente a Contraloria y ya los tiempos no dependen de la Municipalidad.

La licitaci6n solo se puede llevar a cabo una
vez que las bases est€n visadas por Contraloria.-

Sra. Concha pide se pueda coordinar una
reuni6n con el Sindicato.-

a cada concejal.-

de los alumnos lo

coordinar at igual que la reuni6n con elAlcatSje i[llt " 
pide a ella misma la pueda

k.- Sobre las denuncias formuladas en contra de la Corporaci6n Baldomero Lillo se
solicitarii una reuni6n con ellos.

Se reunieron con Corfo y se estii a Ia espera de
una respuesta.-

Sra. Concha solicita tomar el acuerdo de
respaldar. a estos_ trabajadores dado que Ies desamaron sus locales y las artesanias y
maquinarias no saben donde estdn.
l.- Informa Sr. Alcalde que las sedes de la JJVV Benjamin Squella y pOb. Espafla tambidn
se aprobaron y se estaria aprobando Ia adquisici6n de una motoniveladora qu; servirii para
los camparnentos.
ll.- Pide a Secplan visitar con Sr. Guillermo Rodriguez Villa El Trdbol para avanzar.
m.- Sobre la falta de insumos para la carrera de Estructuras Metiilicas se informa de las
acciones desarrolladas en varios colegios de Ia comuna.-

Sr. Alcalde pide al Sr. Belma! le entregue copia

Sr. Cartes dice que el 3 de agosto IIeg6 la carta
que indica que algo no estii funcionando bien.



n.- Sra. Miriam Pefla explica que Ia sala de rehabilitaci6n funciona en Cimnasio Municipal.
Estaba en el segundo piso y se habilit6 en el primero y Ia resoluci6n sanitaria se tiene que
postular.

colegios.-

rehabilitaci6n,

Salud autoriz6 su funcionamiento.

Tambidn tienen clinicas dentales erl los

En el nuevo Cesfam se contempla sala de

Esta sala viene del aflo 2016 y el Servicio de

Sr. Alcalde sugiere que los concejales formulen

Sra. Concha dice que ella en lo panicular tiene

desde el2or6 sin Ia resoluci6n sanitaria.- 
sr' Roca dice que de acuerdo a ello estaria

de DAs exprica que efecrivamente r,",,jijffo'j'"oi};Tiffljfr:*ff ,,lJ'f"j?
profesionales que pueden ejercer el cargo y ambos estaban en el Ce;fam de Lota Bajo.

Si se hubiese trasladado al otro profesional
habria ocurrido lo mismo y se decidid el traslado por cuanto la gente de Lota Alto debia
trasladaNe a Lota Bajo para poder ser atendidos lo que generaba malestar e incomodidad.-

Sobre el dar horas de atenci6n durante la hrde.
se instruy6 a los Directores y asi se est6 funcionando. Igual llega gente por la madrugada,
pero es una cuesli6n de costumbre nada mas.

Sr. Alcalde pide reforzar entonces el tema
comunicacional.-

Sra. Concha no entiende el cambio del
profesional, si hay dos profesionales validados por qud se traslada al que cuenta con el
apoyo de los colegas y pacientes.

Lo mismo se pregunta la concejal Unda quien o
entiende por qu€ trasladar a un funcionado que de acuerdo a lo expuesto es muy
competente, a lo que lajefa DAS responde que si hubiese sido el otro, estarian los pacientes
de 6l apoydndolo en el Concejo y pam tranquilidad de los pacientes Ios programas no se
suspenden y contintan.-
o.- Sobre el baio priblico estii considerado en el proyecto de Remodelaci6n de la plaza.-

l.- Por lo extenso de Ia reunion se deja pendiente la aprobaci6n de las actas anteriores.-

2.1.- Se encuentra pendiente la aprobacidn de la Ordenanza de alimentaci6n saludable a
implernentar en la comuna para lo cual don Ivar Daroch explica la situaci6n de que se
trata.-

El Sr. Josd Medina dej6 de cumplir la funcion
que cumplia dado que gan6 el concurco de Director del Consultorio Sergio lagos,

Sr. Medina explica que esta Ordenanza fue
trabajada con participaci6n ciudadana.-

Este es un lineamiento ministerial.-
Sra. Concha observa que ellos como concejales

no fueron invitados a la mesa de trabajo a lo que el Sr. Medina responde que si fueron
invitados a la mesa ciudadana.

Adem6s ellos estuvieron en el Concejo
exponiendo el Plan Trienal y el texto de la Ordenanza fue entregado al Concejo hace 15
dias fiente a lo cual ellos esperaron las observaciones que nunca llegaron.-

esta semana sus observaciones.-

muchas observaciones.

Se acuerda frjar reuni6n de la comisi6n de
salud pa..a este jueves a las 10:00 horas y alli analizar las observaciones con todo el
equipo.-



2.2.- Exposici6n de Scguridad Pt'iblica.-

responsable del mismo, junto al Sr.
Ciudadana.-

las camionetas.

Se expone en qud consiste este proyecto y el
Daniel Vdjar que se har.i cargo de la Oi de Seguddad

Sr. Oyarce consulta en que horario funcionaren

coordinaci6n de los vecinos con er monitor f::."::iX".1fiilT" illl,,",X".. 
n"u 

'"

manifest6_no sei partidaria de estos prosra,,iT r"t:l?:.*'n "'1"'o*'"*"J;, HliJjj:
Ie surgen las consultas de:

- ;C6mo una camioneta con una o dos personas sin mayores facultades, se va a
instalar en un lugar de riesgo?

- Le parece bien el coordinar reuniones en territo os v charlas
- icual serii el coslo de estc pro)eclo:

'r'odo ro que signifique mris ojos para la..$;,Hi:"iI'l;frJ:""""T"';'#lJT:::1";
nexo miis que se tendr6 en la calle.-

tienen que identificar.-

Al efecto consulta lCuendo estardn en la calle?
Se le informa que los vehiculos primero se

Sr. Vejar dice que las comunas vecinas uuenlan
con los monitores y han dado muy buenos resultados y el horario estarii sujeto al plan de
trabajo.

En todo caso el Ianzamiento se hani el 17 de
agosto.-

2.3.- Se da lectura a Ord. 256 de 0l/08/2018 de Director de Secplan a travds del cual
solicita se requiera el acuerdo del Concejo para llamar a licitacidn del Servicio de
Concesi6n 4 Restaurantes Sector Playa Colcura, Lota por un periodo de 4 afros._

Concejo lo aprueba por la unanimidad de los
concejales presentes y en eiercicio.-

2.4.- Se da lectura a Ord. 253 de 3l107/2018 de Jefe de Secplan a travds del cual solicita se
requiera el acuerdo del Concejo para proyecto denominado ,,Electrificaci6n e lluminaci6n
Ptblica Recinto Cancha N" 2 Celebraci6n Fiestas patrias 201gpor un monto de M$
18.000.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de los
concejales presentes y en ejercicio.-

2.5.- Se da lectura a Ord. 261 de 02/08/2018 de Director de Secplan por el cual solicira se
requiera el acuerdo del Concejo para postular el proyecto denominado ..Construcci6n

Cento Instrumental y Escuela de Misica Ofe6n Ex Enacar',. que busca financiamiento a
travds del Programa revitalizaci6n de Banios e Infraestructura patrimoniai Emblemetica,
por un monto de $ 235.000.000.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de los
concejales presentes y en ejercicio.-

2.6.- Se da lectura a Ord. 255 de 01/08/2018 de Director de Secplan a travds del cual
solicita se requiera el acuerdo del Concejo para llamar a licitaci6n del Servicio de
Concesi6n 4 kioscos Sector Playa Colcura, Lota por un pe odo de j aiios.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de los
concejales presentes y en ejercicio.-



2.7.- Se somete a la aprobaci6n del Concejo proyecto de subvenci6n denominado ,.Arbitmje
extemo para campeonato oficial aflo 2018 de la Asociaci6n de Futbol de Lota,,- en
beneficio de dicha organizaci6n por un monto de $ 14.000.000 y destinado al pago de 700
arbitrajes de acuerdo a lo expuesto en el proyecto.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de los
concejales presentes y en eiercicio.-

2.8.- Se da lectura a Ord. 128-2018 de O2lOBl2OlB de Asesor Juridico a traves del cual
solicita se requiera el acuerdo dcl Concejo para entregar por 20 afios comodato a Ia Junta de
Vecinos No 13 Barrio Central Lota Alto respecto de inmueble ubicado en calle Thompson
Matthews 51 l, Sector Lota Alto de la comuna de Lota.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de los
concejales presentes y en ejercicio.

2.9.- Se da lectura a Ord. 129-2018 de 02/OB/2O!B de Asesor Juridico a travds del cual
solicita se requiera el acuerdo del Concejo para entregar por 2 aios comodato a Ia
Agrupaci6n de Gesti6n Cultural Patrimonial y Turistico de planta Alta Mirador Barrio
Chino, sitio, accesos y construcci6n de una superficie de | 10.31 mts2.-

concejares presentes y en ejercicio.- 
concejo lo aprueba por la unanimidad de los

2.10.- Se da lectura a Ord. 13212018 de 06/08/2018 de Director de Obras (S) a travds del
cual solicita se requiera el acuerdo del Concejo para la modificaci6n al reglamento de
Estructura y Funcion€s de la Ilustre Municipalidad dc Lota, en el siguiente sentido:

Articulo
I 11, se elimine la frase "no tiene dependencias a su cargo" por .'depende de dicha secci6n
la oficina de Zoonosis"

Crease el articulo I 12 bis, que establece la oiicina
de zoonosis la cual tiene las siguientes funciones:

a) Atender solicitudes de atencidn veterinaria generadas por la comuna.
b) Fomentar la tenencia responsable de mascotas.
c) Organizar y ejecutar actividades para la prevenci6n de algunas enfermedades que

puedan repercutir en salud prlblica (zoonosis).

d) Formula!, coordinar y supervisar los programas Municipales de control de
poblaci6n.

e) Desarrollar programas de educaci6n a nivel institucional y comunal apoyado por los
organismos ministeriales conespondientes.

f) Administrar la informacidn contenida en el catastro comunal, del registro nacional
de mascotas y de plataforma de tenencia responsable de animales de compaflia.

g) Desarrollar planes de difusi6n de las actividades desarrolladas por la secci6n y de la
ordenanza municipal vi gente.

Cumplir las demds funciones que la ley y el Alcalde le encomiende
Concejo lo aprueba por la unanimidad de los

concejales presentes y en ejercicio.-

2.1l.- Se da lectura a Ord. 178 de 1210712018 de DAS, por el cual solicita se requiera el
acuerdo del Concejo para efectuar modificacion presupuestaria por la suma de g

349.617.398 por Fondos afectados recibidos por el Servicio de Salud Concepci6n, por
Convenios de Programas de Salud Primaria suscritos con la Municipalidad de Lota.-

Concejo Ia aprueba por la unanimidad de los
concejales presentes y en ejercicio.

Sra. Concha seflala que aparccen dos cuentas
distintas y aparece un aumento de horas a honorarios.

profesionales.
Se aumentardn o contratarAn otros



insumos?

compra.

estos tbndos ya vienen destinados de esa mj:;I"*o.o 
Bemajefe Finanzas DAS dice que

trabajando pero ras remesas de dinero esa,:". fl"*::.: j:.j.|n::Tlffi:.* gente que esu

gastar ros recursos y no involucm contraraci#":?"0,1;::"*t 
se indica en que se deben

2.12.- Se da lectum a Ord. 193 de 30/O7l2OlB de DAS por el cual solicita se requiera el
acuerdo del Concejo para efecluar modificaci6n presupuesiaria por la suma de $ 94.960.325
por Fondos Convenio Anticipo de Aporte estatal bonificaii6n por retiro voluntario
establecido en la Ley 20.919 para funcionarios ApS suscrito con el Servicio de Salud
Concepcidn y el Municipio de Lota.-

La segunda cuenla es para insumos eeui

Le gustaria saber el detalle de lo que se

Concejo lo aprueba por la unanimidad de los

2.13.- Se da fectura a carta ingresada con fecha 2lB/201g bajo el folio 6917 por la cual la
Agrupaci6n de Artistas Visuales solicita cambio de item de subvenci6n eniregada a por
D.A. N'2130 de 1911212017, en el sentido de permitirles que en vez de comprar Oleos,
puedan adquirir pinceles de diversas variedades.-

concejales prcsentes y en ejercicio.- 
concejo lo aprueba por la unanimidad de los

2.14.- Se da lectura a O:,d,22l de 02108/2018 de DAF por el cual se solicita el acuerdo del
Concejo para efectuar modificacidn presupuestaria por la suma de M$ 1g.000 para crear
proyecto de inversi6n denominado ,'Electrificaci6n e Iluminaci6n piblica Recinto Cancha
N'2 Celebraci6n Fiestas Patrias 2018.-

concejales presentes y en ejercicio.- 
concejo lo aprueba por la unanimidad de los

2.15.- Se deja constancia de haber entregado al Concejo los siguientes documentos:
a.- Ord. 2l I de DAF donde viene el escalafon de mdrito affo 20 | 8.-
b.- Ord. 210 de DAF de 2510712018 donde emite informe de personal a contrata abril ajulio
2018;
c.- Ord. 215 de DAF de 3110712018 por el cual representa cometidos Concejales Concha,
Unda y Cartes.-

cont6 con ra asistencia de,oo* o","" !lL$ll:"#:L[fr::";#.iiT'i]l3,lJj
Municipal titularcs.-

concejales presentes y en ejercicio.-

LESTEROS
MtlNICIPAL

LOTA. AGOSTO DE 20]8--



l.- Se aprueba Ilamar a licitaci6n del Servicio de Concesi6n 4 Restaurantes Sector playa
Colcura;
2.- Se aprueba proyecto denominado '.Electrificaci6n e lluminaci6n piblica Recinto
Cancha N'2 Celebraci6n Fiestas pat as 20l8por un monto de M$ lg.O00._
3.- Se aprueba postular proyecto denominado ..Construcci6n Centro lnstrumental
de Musica Orfe6n Ex Enacar":

y Escuela

4.- Se aprueba llamar a licitaci6n del Servicio de Concesi6n 4 kioscos Sector plava
Colcura. Lota por un periodo de J aios.-
5.- Se aprueba proyecto de subvenci6n a la Asociaci6n de Futbol de Lota;
6.- Se aprueba comodato a la Junta de Vecinos N" l3 Barrio Central Lota Alto:
7.- Se aprueba comodato a la Agrupacidn de Gesti6n Cultural patrimonial y Turistico de
Planla AIta Mirador Barrio Chino;
8.- Se aprueba modificar reglamento de Estructura y Funciones de la Ilustre Municipalidad
de Lot4 incorporando la oficina de Zoonosis',
9- Se-aprueba modificaci6n presupuestaria por Ia suma de $ 349.617.39g por Fondos
afectados recibidos por el Servicio de Salud Concepci6n;
10.- Se aprueba modificaci6n presupuestzfia por la suma de $ 94.960.325 por Fondos
Convenio Anticipo de Aporte estatal bonificaci6n por retiro l,oluntado;
I l.- Se aprueba cambio de item de subvencidn a la Agrupaci6n de Artistas Visuales:
12.-. Se aprueba modificaci6n presupuestaria por la suma de M$ 1g.000 para crear proyecto
de inversi6n denominado "Electrificacidn e lluminaci6n ptiblica Recinto Cancha N.2
Celebraci6n Fiestas Patrias 201 8.-

&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&


